

Le président de l'Équateur qualifie de satisfaisant l'accord commercial avec l'Union Européenne



Quito, 18 juillet (RHC-PL)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a considéré que l'accord commercial entre son pays et l'Union Européenne à Bruxelles , après quatre années de négociations, est assez satisfaisant pour la nation andine.

Rafael Correa a expliqué depuis le Brésil, que le gouvernement de Quito a été obligé de négocier pour ne pas perdre les tarifs douaniers préférentiels octroyés par le bloc communautaire.

Il a déclaré que, la signature de l'accord par la Colombie et le Pérou, pays voisins exportateurs de bananes et d'autres produits similaires aux équatoriens, a été un élément de pression supplémentaire car une négation aurait désavantagé les producteurs nationaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28814-le-president-de-lequateur-qualifie-de-satisfaisant-laccord-commercial-avec-lunion-europeenne>



Radio Habana Cuba